## みらいだより

夏休みが始まり、今年も暑い、暑い夏がやってきました。子どもたちは暑さに負けず元気に過ごしていますが、職員が暑さに負けそうになっております。しっかり水分補給や温度管理を行い、熱中症等に気を付けていきましょう。8月はお弁当購入やおやつ購入などの外出も、少し増やしておりますので、少しでも子ども達の気分転換ができるように活動を行っていきます。

7月20日(土)に桃狩りに行きました。初めての桃狩りで少し場所見知りをしてしまう子どももいましたが、広い桃畑を見ると気持ちも高まり、暑さにも負けず元気いっぱいに戻りました! 子ども達は美味しそうな桃を選びながら、優しく持ち上手に

収穫ができていました。収穫が楽しくたくさん収穫してしまう子どももいました。職員の皮むきが追いつかない程、食べるスピードが早く焦ってしまう職員…でも子ども達の美味しそうな顔を見るとこちらも嬉しくなりました!

出発する時間が少し過ぎるまで、桃を堪能できました!





7月25日(木)の昼食作りでおにぎり作りに挑戦!!

丸や三角などの形になるように 頑張って握っています。上手に できると「見て〜」と嬉しそう

に職員に見せてくれました。自分で握ったおにぎり は格別で、食べるのがとても早かったです!ぜひ、 お家でもおにぎりを一緒に作ってみてください!!



予約受付期間 8月 | 8日(木)~9月 | 日(日)

受付決定日 9月1日(日)

## 令和6年度 8月号 放課後等デイサービスみらい

## お誕生日 おめでとうございます

しょうさん (29日)

## ~お知らせ~

- ●毎日の検温や持ち物の確認等、再度よろしく お願いいたします。
- ●持ち物には名前の記入をお願いいたします。(着替えの服や靴下等・タオルやハンカチ・水筒・帽子・お財布など)
- ●暑くなってきましたので、休日日課をご利用 の方は帽子をご持参下さい。
- ●汚れ物入れ(ナイロン袋)をご持参下さい。
- ●ハンカチは、毎回ポケットに入れてきて下さい。(忘れた時用に予備を鞄に入れてもらえると助かります。)
- ●薬をご持参されている方は、朝送迎の職員へ 手渡し、または口頭で職員に伝えて頂くよう よろしくお願いいたします。
- ●散歩時、持ち運べるように、水筒に紐をつけて下さい。